
会 議 録 

会議の名称 令和 4年度 第 1回 飯塚市上下水道事業経営審議会 

開催日時 令和 4年 10月 5日（水）13：50 ～ 15：15 

開催場所 飯塚市役所 穂波庁舎 2階 203会議室 

出席委員 青柳委員、岩永委員、杉委員、河委員、馬奈木委員 

欠席委員 麻生委員、久家委員、佐藤委員 

事務局職員 

石田愼二企業管理者、本井淳志企業局長、松本日出登企業管理課長、 

佐竹広行上水道課長、西岡真結上下水道施設課長、今仁康下水道課長、 

大庭宗嗣上下水道課長補佐、永末良一上下水道課長補佐、大谷剛下水道課

長補佐、室屋美穂企業管理課長補佐、山上友典財務係長、小田哲郎経営係

主任、小村周平経営係主任 

会議内容 

議題 1令和 3年度水道事業等の決算について 

議題 2 経営戦略の進捗管理について 

議題 3 その他 

会議資料 

資料 1 令和 3年度企業局の決算について 

資料 2 令和 3年度飯塚市公営企業会計決算書  

資料 3 令和 3年度飯塚市公営企業会計決算資料 

資料 4 経営戦略進捗状況報告書（水道事業） 

資料 5 経営戦略進捗状況報告書（下水道事業）  

公開・非公開

の別 

 1 公開   2 一部公開   3 非公開 

（傍聴者 0人） 

その他  

 



会議内容 1 議事 

(1) 令和 3年度水道事業等の決算について 

 〇事務局より各事業（上水、工水、下水）について説明 

 ●上水 

  質疑なし 

 ●工水 

  ・利用料金の負担について 

   →工水は市長部局が政策的に行っている事業ではあり、今後

のあり方について、担当部署と協議中 

  ・給水量の減について 

   →一部事業者の事業規模縮小によるもの。 

 ●下水 

  ・水洗化戸数等の増加について 

   →管きょの整備や既設管きょへの接続等によるもの。 

(2) 経営戦略の進捗管理について 

 〇事務局より各事業（上水、下水）について説明 

 ●上水 

  ・物価上昇の影響について 

   →R4の電気代の決算見込は 1.5倍程度、管路の材料費も値上

げが続いている。 

 ●下水 

  ・施設利用率について 

   →処理能力について処理量が半分程度ということ。合流式

（雨水を併せて処理）の部分もあり、晴天時の利用率は低く

なっている。 

  ・水洗化率向上に向けた取組について 

   →水洗便所等改造費補助金（10万円）を実施 

 ⇒上水、下水ともに経営戦略進捗状況報告書（案）について承認 

(3) その他 

 〇次回の開催予定について説明 

                             以上 

 


